

A TODO EL PERSONAL DEL TRIBUNAL CONSTITUCIONAL

En el mundo cristiano se celebra hoy el día de la Epifanía del Señor. En su mensaje del día de hoy, dirigido por el Papa Francisco a todos los cristianos, expresó: “la vida es caminar... El viaje de los Reyes Magos hasta Belén para adorar al Niño Jesús es un viaje del alma hacia el encuentro con Cristo”. El Santo Padre agregó: “Falta una cosa-el Evangelio. Caminad atentos, incansables y valientemente pero siempre con el Evangelio en el bolso o en el bolsillo para poder leerlo”.

Es el espíritu del reclamo permanente y vibrante que he estado haciendo para que la Constitución se convierta en la Biblia institucional de cada dominicana y cada dominicano. He reclamado que se impriman 10 millones de ejemplares, en una edición de bolsillo, que en edición limitada publicó nuestro TC. De esa manera, en el aula, en la casa, en la parcela, en la oficina, podremos abreviar del mensaje de amor a la Patria, a la dominicanidad y al funcionamiento de nuestras instituciones, ejerciendo nuestros derechos y cumpliendo nuestros deberes que contiene nuestra Carta Magna.

El TC inicia la caminata de su cuarto año, habiendo obtenido en el 2014 logros sin precedentes en nuestra joven historia, que le valieron el ser considerado por el prestigioso matutino Diario Libre, como institución del año. Deseo reconocer efusivamente la labor realizada por nuestro personal para la obtención de las metas fijadas en el pasado año.

Formulo hoy fervorosos votos para que este Tribunal siga recorriendo en este año 2015, el camino virtuoso de la eficiencia, la honestidad, la dominicanidad, el sentido de compromiso y la lealtad por sus principios institucionales. Espero que el Todopoderoso derrame abundantes y generosas bendiciones a todos y cada uno de ustedes, a sus familiares y relacionados.

¡Dios, Patria y Libertad!

A los seis (6) días del mes de enero del año dos mil quince (2015).



MILTON RAY GUEVARA
Magistrado Presidente



RNC-430115886

C-PTC-001-2015
Página 1 de 1